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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 1 

VEREADORES DE MOREILÂNDIA, ESTADO DE PERNAMBUCO. 2 

 3 

Aos 29 (vinte e nove) dias do mês de fevereiro do ano de 2024, 4 

pelas 09:00 horas, no Auditório da Câmara Municipal, nesta cidade de 5 

Moreilândia, Estado de Pernambuco, presente os Vereadores, constantes do 6 

termo de presença. Sob a Presidência do Vereador Marcos Daniel da Silva e 7 

secretariada pela Vereadora Maria Heduarda Oliveira Ferreira, Vereador Cicero 8 

Wilton Miranda Oliveira. Assim, foi dado início aos trabalhos da primeira Reunião 9 

Ordinária, momento em que o Sr. Presidente saudou a todos os presentes e 10 

continuando solicitou a que todos ficassem de pé para fazer a oração que o Pai 11 

nos ensinou, o que foi feito, em seguida o Sr. Presidente passou a palavra 12 

Rosiane Oliveira que procedeu a oração bíblica, Continuando o Sr. Presidente 13 

solicitou a Sra. Secretária fizesse a leitura da Resolução de Composição das 14 

Comissões Permanentes da Câmara, logo em seguida posta em discussão foi a 15 

mesma aprovada pelos presentes. Continuando o Sr. Presidente solicitou que 16 

se procedesse a leitura da ordem do dia, a qual constou dos Projetos de Leis de 17 

nº 003/2024 e o de nº 004/2024 da lavra do Poder Executivo Municipal. Em 18 

seguida foi o Projeto nº. 003/2024 submetido à apreciação das Comissões, as 19 

quais votaram pela aprovação sem emendas, com isto foi o mesmo colocado em 20 

votação pelo Plenário da Câmara sendo finalmente aprovado pelos presentes. 21 

Prosseguindo o Sr. Presidente solicitou que fosse feita a leitura do Projeto de Lei 22 

nº 004/2024, o que foi feito, sendo em seguida o mesmo foi explanado pela Sra. 23 

Bruna Sampaio,  Secretária de Agricultura, a qual após os cumprimentos fez 24 

várias explicações sobre a razão e a importância do Projeto, em especial para o 25 

Município no que se refere ao recebimento de recursos próprios para o Município 26 

no que diz respeito as licenças ambientais e também provocar o maior controle 27 

no que se prende ao impacto ambiental. Com a palavra o Vereador Ivan Alves, 28 

este indagou a respeito da garantia safra, momento em a Sra. Secretária 29 

respondeu que dado a burocracia foi dificultada pelo IBGE, expôs a razão do não 30 

recebido anteriormente, o que restou provado a inexistência de dados, porém a 31 

partir de 2021, já está sendo corrigido pois não se trata de garantia e sim de 32 

seguro, o que tem que haver é a compensação, dado a perda havida, onde o 33 

município não conseguiu demonstra-la, que não houve culpa do Município, o que 34 

o permitiu ser judicializada, o que assim o fez e dado a uma reunião junto aos 35 

membros do IBGE e demais outros, dai se juntou provas para fazer provar o que 36 
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se alega, fez várias explicações a respeito do seguro safra, finalizou dizendo que 37 

há uma previsão em relação aos exercícios de 2021, 2022 e 2023, crendo que a 38 

partir do mês de março o município estará recebendo. Com a palavra o Vereador 39 

José Barros, após os cumprimentos, indagou entre outras coisas, dado o Projeto 40 

ser complexo, que se dê mais prazo para apreciação em tempo hábil, o que lhe 41 

fora concedido, aí a Sra Secretária respondeu quanto ao entulho de resíduos 42 

sólidos, expôs que é responsável para que não aconteça impacto ambiental, 43 

porém afirma que o lixo está sendo encaminhado para o aterro sanitário na 44 

cidade de Salgueiro diariamente o que pode provar, porém dado a quebra da 45 

maquina preparatória para transporte do lixo, atrasou o serviço, ao mesmo tempo 46 

trouxe informações sobre o buraco existente aonde a população por razões 47 

pessoais depositam o lixo caseiro no local, expôs sobre o transbordo. Como não 48 

havia nada mais a ser tratado. o Sr. Presidente deu por encerrada a presente 49 

reunião e Maria Heduarda Oliveira Ferreira, Secretária lavrei a presente ata que 50 

será assinada por mim _____________________________ e pelo Sr. 51 

Presidente e demais Vereadores presentes. 52 

_________________________________ 53 

_________________________________ 54 

_________________________________ 55 

_________________________________ 56 

_________________________________ 57 
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